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COMUNE DI NOVAGGIO  

 
Verbale seduta 19.12.2022 

 
Responsabile della tenuta del verbale: Negri Igor, Segretario Comunale 
 
Il presidente del Consiglio comunale Ripamonti Alessandra apre la seduta leggendo l’ordine del giorno: 
 
Ordine del giorno: 

 
1. Appello nominale dei presenti; 
 
2. Sottoscrizione della dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi e consegna delle credenziali di 

nomina di Villa Fabrizio; 
 
3. Approvazione del verbale del CC del 02.05.2022; 

 
4. MM 3 2022 Preventivo 2023 Comune di Novaggio; 
 
5. MM 4 2022 Piano finanziario 2021-2025; 
 
6. MM 5 2022 Richiesta di credito per la realizzazione di nuovi parcheggi sui mappali comunali 192, 191 e 497 

RFD di Novaggio; 
 
7. MM 6 2022 Richiesta di credito per il risanamento idraulico-forestale del riale in zona Crasta; 
 
8. MM 7 2022 Richiesta credito quadro per la manutenzione delle strade comunali; 
 
9. MM 8 2022 Richiesta credito per la fornitura e la posa di una ringhiera in via Pazz; 
 
10. MM 9 2022 Accompagnante la modifica del Regolamento canalizzazione; 
 
11. MM 10 2022 Accompagnante l’aggiornamento della Convenzione intercomunale Regione Energia 

Malcantone Ovest; 
 
12. Risposte a interpellanze giacenti; 
 
13. Mozioni e interpellanze in entrata; 

14. Approvazione del verbale delle risoluzioni 
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Il presidente passa la parola al segretario comunale per l’appello nominale dei presenti. 

1. Appello nominale dei presenti 

1 Balmelli Michele Presente 

2 Benagli Luca Presente 

3 Bianchi Mosè Presente 

4 Bontà Simone Presente 

5 Degiorgi Natalia Presente 

6 Carrara Gianluca Presente 

7 Casari Francesco Presente 

8 Delmenico Renè Presente 

9 Delmenico Tiziano Assente 

10 Delmenico Sonja Presente 

11 Giannoni Pierre Presente 

12 Heusser Amina Presente 

13 Heusser Daniel Presente 

14 Lorenzetti Michele Assente 

15 Papa Alisia Presente 

16 Ripamonti Alessandra Presente 

17 Ruggia Luca Presente 

18 Ryser Daniele Presente  

19 Villa Fabrizio Presente 

20 Zanetti Pozzi Prisca Presente 

21 Zimmermann  Lee Anne Presente 

 Totale 19 presenti su 21  

Presenti: 19 Consiglieri comunali su 21. 

Giustificati: 

Per il Municipio: 5 Municipali  

Pubblico presente in sala: 15 
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2. Sottoscrizione delle dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi (art. 47 LOC) e consegna delle 

credenziali di nomina di Villa Fabrizio  

Il Presidente invita il Consigliere comunale Villa Fabrizio ad avvicinarsi al tavolo presidenziale per la firma delle 

credenziali. 

Il Presidente recita la dichiarazione di fedeltà alla Costituzione e alle leggi del subentrante Consigliere comunale 

per il gruppo PLR Novaggio - Lista giovani.  

Il nuovo consigliere comunale ritira le credenziali e prende posto nel gremio. 

3. Approvazione verbale del CC del 02.05.2022 

Il Presidente apre la discussione, dopodiché mette in votazione la seguente risoluzione 

Il Consiglio comunale approva il verbale della discussione della seduta del 02.05.2022 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

Il Segretario legge la risoluzione e il risultato della votazione. Il Presidente mette in votazione il contenuto del 

verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

4. MM 4 2022 Preventivo 2023 Comune di Novaggio 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione. 

Presidente CdG procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Esame del conto di gestione corrente del Comune 

Il Presidente menziona totale spese/ricavi inerenti i Dicasteri, chiedendo ai consiglieri che lo ritengono di 

intervenire sui relativi centri di costo. 
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Esame del conto degli investimenti del Comune 

Il Presidente ricorda che il preventivo del conto degli investimenti non è oggetto di votazione, ma solo di 

discussione. Legge il totale delle entrate e delle uscite. 

 

Il Presidente apre la discussione, dopodiché mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. I conti preventivi 2023 del Comune di Novaggio sono approvati con un disavanzo d’esercizio di CHF 
121'199.86; 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

2. Il Municipio è autorizzato a prelevare il fabbisogno 2023 per il tramite dell’imposta comunale; 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

3. Il moltiplicatore d’imposta comunale per l’anno 2023 è fissato al 95%. 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 
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Il Segretario legge la risoluzione e il risultato della votazione. Il Presidente mette in votazione il contenuto del 

verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

5. MM 4 2022 Piano finanziario 2021-2025 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione. 

Il Presidente procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Il Presidente chiede se qualcuno desidera intervenire per commentare il piano finanziario, ricordando che non è 

previsto un voto su questo argomento dato che in base all’art. 152 cpv 2 il documento è sottoposto al Consiglio 

comunale solo per informazione e discussione. 

Il Presidente apre la discussione. 

Daniele Ryser il piano finanziario prevede investimenti per circa CHF 8 mln entro il 2025, la situazione finale porta 

dunque a una situazione teorica di moltiplicatore molto più alto di quello attuale (95%) compromettendo 

eventuali futuri investimenti. 

Pozzi Andrea il Municipio è consapevole che il PF è ambizioso e che tutte le opere dovranno ad ogni modo essere 

approvate dal Consiglio comunale. All’interno del PF vi sono i investimenti relativi anche all’aggregazione che 

potranno essere sussidiati dal contributo Cantonale come ad esempio la nuova casa comunale. Le opere inserite 

sono una lista importante anche per il futuro. Il PF sarà, ad ogni modo, modificato a dipendenza delle necessità. Il 

Municipio vuole mantenere il moltiplicatore al 95% di conseguenza saranno fatte tutte le valutazioni del caso 

prima di deliberare i MM al Consiglio comunale. 

Il Presidente prende atto che non vi sono ulteriori osservazioni e procede con il prossimo punto all’ordine del 

giorno. 

6. MM 5 2022 Richiesta credito per la realizzazione di nuovi parcheggi sui mappali comunali 192, 191 e 497 RFD 

di Novaggio 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione e il rapporto della commissione 

delle opere pubbliche. 

Presidente CdG procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Presidente COP procede alla lettura del rapporto della commissione delle opere pubbliche. 
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Il Presidente apre la discussione. 

Casari Francesco chiede al Municipio di prendere parola e spiegare brevemente cosa ha portato il Municipio a 

presentare il MM in discussione. 

Pozzi Andrea (Sindaco) sottolinea che il Municipio ha preso atto che la votazione popolare per lo spostamento 

della pista skater è stata bocciata per cui l’aumento dei posteggi che sarebbe derivato dallo spostamento non può 

essere realizzato. L’Esecutivo visionando il calcolo per il fabbisogno dei posteggi reputa prioritaria l’importanza di 

creare ulteriori stalli e attualmente il Piano regolatore del Comune di Novaggio prevede quale unica soluzione la 

realizzazione dei parcheggi presso i mappali 192, 191 e 497. La realizzazione dei posteggi permetterebbe di 

valorizzare il nostro nucleo e creare ulteriori servizi per la popolazione. Il Municipio è consapevole che il 

progettista ha realizzato un progetto con alcune lacune ma che potrà essere finalizzato in corso d’opera (esempio 

passaggio pedonale, sentiero per via Noga, luci, ecc.) però ritiene che sia l’ultima possibilità prima 

dell’aggregazione per portare avanti il presente progetto. Inoltre questo posteggio realizzerebbe una nuova 

strada d’accesso per il compostaggio e si avrà un’ulteriore spazio da utilizzare durante le diverse manifestazioni. 

Carrara Gianluca reputa che il progetto presentato sia carente ed eccessivamente costoso, inoltre non sarebbe ad 

ogni modo risolto il problema relativo ai posteggi del Comune di Novaggio. A riguardo reputa che l’attuale 

Regolamento dei posteggi non risponde alle necessità del paese, l’utilizzo dei posteggi comunali dovrebbero 

essere a pagamento anche per i domiciliati cosi farebbero richiesta unicamente quelli che hanno realmente 

bisogno e resterebbero più stalli a disposizione. Il progetto presentato è unicamente un cerotto su quello che è 

realmente il problema del Comune di Novaggio e reputa che non è stata analizzata bene tutta la situazione. 

Pozzi Andrea (Sindaco) ringrazia per le osservazioni pertinenti ed effettivamente verrà valutata la questione del 

Regolamento dei posteggi ma reputa ad ogni modo necessaria la realizzazione del posteggio. 

Rene Delmenico resta deluso dell’ennesimo progetto definitivo carente presentato dal Municipio. Non capisce 

come sia possibile che nel progetto non sia stata valutata la parte dell’illuminazione pubblica e la manutenzione 

del sentiero che porta in via Noga e reputa che la risposta del progettista in merito all’illuminazione pubblica sia 

una risposta imbarazzante. Chiede inoltre al Municipio come mai non si è pensato di asfaltare la strada fino 

all’accesso del compostaggio. 

Pozzi Andrea (Sindaco) risponde che non è stata pensato di realizzare l’asfalto fino al compostaggio in quanto è 

possibile che in futuro possa essere spostato il compostaggio più a sinistra (verso il parcheggio) di conseguenza si 

attende la definitiva progettazione del compostaggio per definire l’accesso. 

Carrara Gianluca ribadisce che secondo lui il progetto presentato non è un progetto definitivo ma un progetto di 

massima. Inoltre ribadisce che il progetto non è pensato per i disabili, comprende che le norme non prevedano la 

necessità di realizzarne ma reputa che visto l’importo richiesto poteva essere pensato comunque una soluzione. 
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Emilio Marcoli (Municipale) ricorda al Consiglio comunale che a Novaggio esistono già 3 posteggi per disabili e 

che le norme prevedono che per parcheggi sotto i 50 stalli non è obbligatorio realizzare degli stalli per disabili. 

Benagli Luca reputa che i parcheggi sono particolarmente cari, costi che non ci sarebbero se fosse possibile 

realizzare un autosilo presso il terreno ex coop. Sarebbe interessato a capire quali potrebbero essere i costi per la 

realizzazione di un parcheggio sotterraneo e se questi costi fosse possibili averli in tempi brevi. 

Carrara Gianluca invita il Municipio a voler pianificare meglio il tutto (pista skater, interrati, terreno coop, nodo 

intermodale). 

Amina Heusser reputa che allo stato attuale l’unica soluzione per risolvere il problema è quello di dare seguito al 

progetto presentato dal Municipio come, tra l’altro, previsto dal piano regolatore di Novaggio. Il progetto 

proposta da Benagli Luca potrà in futuro essere comunque valutato ma il percorso è lungo e l’attuale progetto 

non vincolerebbe ad ogni modo nulla anzi permette di avere più margine. 

Marcoli Emilio (Municipale) ricorda al Consiglio comunale che negli ultimi anni il Municipio ha portato diverse 

proposte per la realizzazione di nuovi posteggi e sono sempre state bocciate. Questa è una reale alternativa che 

tra l’altro servirebbe anche per il sentiero delle meraviglie che nei fine settimana porta molti turisti sul nostro 

territorio. 

Rene Delmenico ricorda che con l’ultima Legislatura (Sindaco Paolo Romani) il Municipio voleva addirittura 

svincolare i terreni nei quali questa sera il Municipio vuole realizzare i parcheggi e resta molto perplesso 

sull’operato del Esecutivo. 

Pierre Giannoni chiede al Municipio se la pista skater deve rimanere a Novaggio e se ci sono possibilità per 

portare avanti un secondo progetto per lo spostamento della pista magari presso l’area compostaggio. Cosi 

facendo si riuscirebbe a risolvere anche il problema dei parcheggi. 

Rene Delmenico chiede se è arrivato il preavviso del Cantone in merito al progetto in votazione. 

Pozzi Andrea risponde che ad oggi non è ancora arrivato il preavviso del Cantone in merito al progetto per la 

realizzazione del nuovo parcheggio comunale. 

Amina Heusser ribadisce che tutte le osservazioni sono pertinenti ma che l’unica reale soluzione è quella 

presentata questa sera dal Municipio. Ad ogni modo questa sera non bisogna avere paura di dare fiducia al 

Municipio che sarà sicuramente in grado di gestire l’investimento nel miglior modo possibile sia dal punto di vista 

tecnico che dal punto di vista finanziario. 

Rene Delmenico dice di essere molto perplesso in merito al fatto che il Consiglio comunale deve votare un credito 

su un progetto dove il Cantone non si è ancora espresso in merito. 
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Michele Balmelli reputa che il progetto sia effettivamente carente e che probabilmente sia solo un cerotto sul 

reale problema dei parcheggi ma che, come detto da Amina Heusser, è l’unica attuale reale soluzione per 

risolvere un problema che a Novaggio esiste da diversi anni. 

Benagli Luca propone al Consiglio comunale di rinviare il MM al Municipio per completare al meglio il progetto, 

portare eventuali varianti e attendere il preavviso cantonale. 

Pozzi Andrea (Sindaco) ribadisce che con l’inizio della procedura aggregativa non sarà possibile portare ulteriori 

richieste di credito per la realizzazione di progetti del Comune di Novaggio. Se l’attuale MM dovesse essere 

rinviato/bocciato sarà molto difficile che il Municipio possa riproporre un nuovo MM prima dell’aggregazione. Per 

quanto concerne il nodo intermodale il Municipio ha discusso con il Cantone e l’inizio dei lavori è previsto solo nel 

2028 di conseguenza l’eventuale soluzione proposta da consigliere comunale Benagli Luca in merito alla 

realizzazione di un autosilo non potrebbe essere una soluzione immediata.  

Prisca Zanetti Pozzi ricorda al Consiglio comunale che lo studio del fabbisogno dei posteggi parla che il Comune di 

Novaggio ha bisogno circa 100 posteggi di conseguenza l’unica soluzione immediata e ponderata è quella di 

accettare il presente MM 5 – 2022.  

Il Presidente preso atto che non vi sono ulteriori osservazioni mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. È concesso un credito di CHF 860’000.00 per la realizzazione di nuovi parcheggi sui sedimi comunali 192, 191 e 

497 RFD di Novaggio; 

2. Il Municipio è autorizzato ad intraprendere la procedura di acquisizione (espropriazione) dei sedimi (intera 

superficie) ubicati ai mappali n. 191-192 e 497 e circa 30mq al mappale n. 498 per l’allargamento del campo 

stradale per poter realizzare un passaggio pedonale a norma; 

3. Sulla spesa determinante verranno prelevati i contributi di miglioria nella misura del 30%; 

4. Il Municipio è l’organo competente per la suddivisione in singoli crediti d’impegno; 

5. L’ammortamento avverrà secondo i disposti della LOC; 

6. Il credito sarà iscritto nel conto investimento con menzione di eventuali interessi e ammortamento nella 

gestione corrente; 

7. Ai sensi dell’art. 13 cpv. 3 LOC, il corrispondente credito decadrà se non verrà utilizzato entro due anni; 

8. Eventuali sussidi e contributi saranno dedotti dall’investimento lordo. 

Votanti: 18 Favorevoli: 13  Contrari: 5  Astenuti: 1 (magg. qualificata) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 
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Votanti: 18 Favorevoli: 18  Contrari: 0  Astenuti: 1  

7. MM 6 2022 Richiesta credito per il risanamento idraulico forestale del riale Crasta 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione e il rapporto della commissione 

delle opere pubbliche. 

Presidente CdG procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Presidente COP procede alla lettura del rapporto della commissione delle opere pubbliche. 

Il Presidente apre la discussione. 

Ryser Daniele è d’accordo con la commissione opere pubbliche con l’invito al Municipio per sistemare anche 

tutto il sentiero che parte dal nucleo e arriva in Perosa. 

Pozzi Andrea informa il Consiglio comunale che il sentiero verrà sistemato a prescindere dal progetto, ad ogni 

modo l’attuale progetto già prevede una parte di sistemazione del sentiero.  

Marcoli Emilio informa che il problema del sentiero è la fuoriuscita dell’acqua e risolvendo questa problematica in 

seguito al progetto sarà sicuramente più facile sistemare anche il resto del sentiero. È ad ogni modo intenzione 

del Municipio sistemare tutto il sentiero come altri sentieri comunali. 

Pozzi Zanetti Prisca ribadisce l’importanza del progetto e della messa in sicurezza del riale in particolare nella 

parte bassa. Non comprende il rapporto della commissione delle opere pubbliche in quanto sembra quasi una 

“minaccia” ai colleghi consiglieri comunali. 

Casari Francesco (Presidente commissione opere pubbliche) dice che non era questa l’intenzione della 

commissione era semplicemente un invito al Municipio e che reputano importante la realizzazione del progetto. 

Il Presidente preso atto che non vi sono ulteriori osservazioni mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. È concesso un credito di CHF 220’000.00 per il risanamento idraulico forestale del riale in zona Crasta 

2. Il Municipio è l’organo competente per la suddivisione in singoli crediti d’impegno; 

3. L’ammortamento avverrà secondo i disposti della LOC; 

4. Il credito sarà iscritto nel conto investimento con menzione di eventuali interessi e ammortamento nella 

gestione corrente; 

5. Ai sensi dell’art. 13 cpv. 3 LOC, il corrispondente credito decadrà se non verrà utilizzato entro due anni; 

6. Eventuali sussidi e contributi saranno dedotti dall’investimento lordo. 
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Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. qualificata) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

8. MM 7 2022 Richiesta credito quadro per la manutenzione delle strade comunali 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione e il rapporto della commissione 

delle opere pubbliche. 

Presidente CdG procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Presidente COP procede alla lettura del rapporto della commissione delle opere pubbliche. 

Il Presidente apre la discussione. 

Benagli Luca chiede come mai si vuole rifare la Via Felice Gambazzi. 

Marcoli Emilio (Municipale) informa che vi sono diversi rappezzi su tutta la lunghezza della strada e, visto che si 

prevede il rifacimento anche di via Traversagn, si voleva completare tutto il comparto del centro scolastico. 

 Il Presidente preso atto che non vi sono ulteriori osservazioni mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. È approvato il progetto e il preventivo di spesa relativi agli interventi di manutenzione straordinaria delle 

strade comunali per il periodo 2023-2025; 

2. È concesso un credito quadro di CHF 300’000.00 per la realizzazione delle opere di sistemazione delle strade 

comunali; 

3. Il Municipio è l’organo competente per la suddivisione in singoli crediti d’impegno; 

4. L’ammortamento avverrà secondo i disposti della LOC; 

5. Il credito sarà iscritto nel conto investimento con menzione di eventuali interessi e ammortamento nella 

gestione corrente; 

6. Ai sensi dell’art. 13 cpv. 3 LOC, il corrispondente credito decadrà se non verrà utilizzato entro due anni; 

7. Eventuali sussidi e contributi saranno dedotti dall’investimento lordo. 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. qualificata) 
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Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

9.  MM 8 2022 Richiesta credito per fornitura e posa ringhiera via Pazz 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione della gestione e il rapporto della commissione 

delle opere pubbliche. 

Presidente CdG procede alla lettura del rapporto della commissione della gestione. 

Presidente COP procede alla lettura del rapporto della commissione delle opere pubbliche. 

Il Presidente apre la discussione. 

Marcoli Emilio (Municipale) informa che si è preso carico in prima persona per far svolgere il preventivo a una 

ditta specifica che si occupa di questi tipo di lavori anche sulle strade cantonali. La ringhiera dovrà essere a norma 

di legge e la ditta specifica ha garantito che l’attuale muro è sufficientemente resistente per la posa della 

ringhiera. 

Heusser Amina reputa importante la posa della ringhiera in quanto effettivamente la situazione cosi come ora 

risulta essere pericolosa. 

 Il Presidente preso atto che non vi sono ulteriori osservazioni mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. È concesso un credito di CHF 25’000.00 per la fornitura e la posa di una barriera stradale lungo la via Pazz; 

2. Il Municipio è l’organo competente per la suddivisione in singoli crediti d’impegno; 

3. L’ammortamento avverrà secondo i disposti della LOC; 

4. Il credito sarà iscritto nel conto investimento con menzione di eventuali interessi e ammortamento nella 

gestione corrente; 

5. Ai sensi dell’art. 13 cpv. 3 LOC, il corrispondente credito decadrà se non verrà utilizzato entro due anni; 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. qualificata) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  
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10.  MM 9 2022 Accompagnante la modifica del Regolamento canalizzazione  

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione delle petizioni. 

Presidente CdP procede alla lettura del rapporto della commissione delle petizioni. 

Il Presidente apre la discussione. 

Daniel Heusser chiede come mai il regolamento non prevede la possibilità di creare una tassa sul contatore e non 

sulle unità abitative. 

Igor Negri (segretario comunale) vi sono diversi sistemi per finanziare il servizio canalizzazione. Il Comune di 

Novaggio dal 2000 fattura per unità abitativa. Sicuramente con l’eventuale aggregazione tutti i regolamenti 

saranno rivisti e potranno essere portate nuove soluzioni come proposto dal Consigliere comunale Daniel 

Heusser. 

 Il Presidente preso atto che non vi sono ulteriori osservazioni mette in votazione la seguente risoluzione. 

1. È approvato la modifica dell’articolo 33 del regolamento Canalizzazioni di Novaggio; 

2. Il Municipio è incaricato di dare avvio alle necessarie procedure per l’adozione del Regolamento; 

3. Il Regolamento comunale delle canalizzazioni entra in vigore con l’approvazione della Sezione Enti Locali. 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

11.  MM 10 2022 Accompagnante la modifica della Convenzione energia Malcantone Ovest 

Il Presidente chiede che venga letto il rapporto della commissione delle petizioni. 

Presidente CdP procede alla lettura del rapporto della commissione delle petizioni. 

Il Presidente apre la discussione, dopodiché mette in votazione la seguente risoluzione: 

1. È approvato la Convenzione intercomunale Regione-Energia Malcantone Ovest tra i Comuni di Astano, 

Bedigliora, Caslano, Curio, Magliaso, Miglieglia, Novaggio, Pura e Tresa; 

2. La Convenzione entra in vigore dopo l’approvazione dell’Autorità cantonale, Sezione degli enti locali. 
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Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

12.  Risposta a interpellanze giacenti 

Il presidente passa la parola ai gruppi Noi Voi Novaggio e Spazio Libero per dare lettura delle interpellanze 

giacenti; 

1. Interpellanza Noi Voi Novaggio: aggiornamento e programma comunale in relazione al progetto 

d’aggregazione del Medio Malcantone (vedi originale caricata sul sito) 

Il Presidente passa la parola al Municipio per dare risposte all’interpellanza presentate. 

Gli interpellanti si dichiarano soddisfatti. 

2. Interpellanza Noi Voi Novaggio: sicurezza stradale, accesso alla Clinica in Via Meguldin (vedi originale caricata 

sul sito) 

Il Presidente passa la parola al Municipio per dare risposte all’interpellanza presentate. 

Gli interpellanti si dichiarano soddisfatti. 

3. Interpellanza Spazio Libero: valutazione dell’illuminazione pubblica, possibilità di spegnimento delle luci dei 

lampioni nella fascia oraria notturna e risparmio energetico in generale (vedi originale caricata sul sito) 

Il Presidente passa la parola al Municipio per dare risposte all’interpellanza presentate. 

Gli interpellanti si dichiarano soddisfatti parzialmente. 

13.  Mozioni e interpellanze in entrata 

Il Presidente informa che è stata depositata in data odierna una mozione che chiede lo spostamento della pista 

skater e la creazione di 68 posteggi sottoscritta dai Consiglieri comunali Pierre Giannoni, Gianluca Carrara e Renè 

Delmenico chiedendo che la stessa venga demandata alla commissione delle opere pubbliche. 

Il Presidente mette al voto l’attribuzione della mozione alla commissione delle opere pubbliche 

1. La mozione è demandata per esame alla commissione opere pubbliche. 
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Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0 (magg. semplice) 

Il Presidente passa la parola al segretario per dare lettura del verbale.  Il Presidente mette in votazione il 

contenuto del verbale appena letto: 

Votanti: 19 Favorevoli: 19  Contrari: 0 Astenuti: 0  

1. Il gruppo Noi Voi Novaggio presenta una interpellanza scritta denominata carenza di rispetto della 

Convenzione intercomunale per la gestione del Corpo di Polizia Malcantone Ovest. 

La risposta sarà presentata nella prossima seduta di Consiglio comunale. 

Interpellanze orali 

Rene Delmenico chiede al Municipio se intende sistemare i bagni pubblici al P60. 

Andrea Pozzi (Sindaco) risponde che il Municipio sperava di risolvere il problema nel tramite del progetto del 

nodo internodale per il momento si cerca di tenere in uno stato decente quelli attualmente esistenti. Un 

rifacimento dei bagni prevede un costo importante che deve essere analizzato con calma dall’Esecutivo. 

Rene Delmenico informa il Municipio che presso l’ex lavatoio in Piazza Ferrer la situazione è disastrosa e chiede di 

intervenire. 

Andrea Pozzi (Sindaco) risponde che si prende atto e si valuterà eventuali lavori. 

Rene Delmenico chiede spiegazioni in merito all’acquisto del secondo furgone. 

Pozzi Andrea (Sindaco) il Municipio avendo assunto il terzo operaio comunale ha reputato importante avere due 

veicoli da mettere a disposizione alla squadra esterna. Inizialmente il preventivo per la sistemazione del vecchio 

furgone sembrava troppo oneroso poi un secondo preventivo, presso un altro garage, ha permesso la 

sistemazione con un costo relativamente contenuto di conseguenza sono stati mantenuti entrambi. 

Ripamonti Alessandra   Negri Igor   Heusser Amina   Bianchi Mosè 

Vice-Presidente   Segretario   Scrutatrice    Scrutatore  

 

La seduta è conclusa alle ore 22:23 


